

ServusTV backstage in der „Krone“

Der Salzburger Privatsender dreht eine Reportage anlässlich des Jubiläums
60 Jahre „Neue Kronen Zeitung“

60 Jahre
Die Krone
und ich.

EXKLUSIV Hinter jeder Tür warten Geschichten – und die werden derzeit in der Wien-Redaktion der „Krone“ erzählt. Grund sind die Dreharbeiten zum 60-Jahre-Jubiläum der „Neuen Kronen Zeitung“, dem ServusTV eine Reportage widmet. „Wir wollen sechs Jahrzehnte der größten und wichtigsten Zeitung des Landes Revue passieren lassen“, sagt Produzent **Andreas Mannsberger** von der Mabon-Film. Herausgeber **Christoph Dichand** und der

Geschäftsführende Chefredakteur **Klaus Herrmann** öffnet die Tore des legendären Pressehauses und gewährt dem Servus-Team exklusive Einblicke in den Redaktionsbetrieb. Was macht den Zusammenhalt der „Krone“-Familie mit ihren treuen Lesern und Abonnenten aus? Was ist das Erfolgsgeheimnis von Österreichs stärkstem Blatt? Das samt vieler spannender und heiterer Anekdoten beantwortet die Doku am 18. April. **Stefan Weinberger**



ServusTV im legendären „Krone“-Pressehaus in Wien-Döbling.

Foto: Martin Jöchl



Exklusive Einblicke in den Produktionsalltag gab's für das ServusTV-Team.



Andreas Mannsberger mit Klaus Herrmann, dem Geschäftsführenden „Krone“-Chefredakteur.